



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 287
23 de mayo de 2016**

La Universidad Central suma emprendimientos para el desarrollo de Cayambe

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central de Ecuador y las autoridades de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales asistieron a la sesión solemne de clausura de los Proyectos de Vinculación con la Sociedad de las Carreras de Derecho y de Educación Parvularia trabajadas en la ciudad de Cayambe.

Sempértegui manifestó que la Universidad Central se mantendrá en dicho territorio con varios programas de vinculación para formar a sus estudiantes como seres humanos respetuosos y permitirles el acercamiento recíproco con los saberes de la comunidad.

La Carrera de Derecho desarrolló un asesoramiento jurídico y la legalización de seis asociaciones de Economía Popular y Solidaria en el GADIP Cayambe, las que fueron entregadas legalmente constituidas.

La carrera de Educación Parvularia entregó a las autoridades un libro de instrucciones para estimulación infantil con un enfoque intercultural que resume el trabajo realizado por los estudiantes en la comunidad. Además entregaron certificados a las madres comunitarias que participaron de las capacitaciones desarrolladas sobre estimulación temprana, y a quienes participaron en los proyectos entregados.

Guillermo Churuchumbi, alcalde del GADIP de Cayambe, reconoció el trabajo de la Universidad Central y su acercamiento al pueblo, apuntó que ahora los conocimientos ya no son un privilegio de ciertos grupos y que gracias a los docentes y estudiantes se está construyendo una universidad verdaderamente comprometida con la gente. Al acto solemne asistieron las autoridades del Gobierno Autónomo Descentralizado Intercultural y Plurinacional, GADIP, de Cayambe. **J.S**

